

森づくり最前線

福島森林管理署白河支署 大平森林事務所 森林官 和氣 貴博



羽鳥湖



二岐山(ふたまたやま)

地元の方々からの要望にも即対応すること、代々の森林官が引き継いできた国有林を次世代に引き継げるよう森林整備することに留意しながら、業務遂行してきます。

4月に着任してから約10ヶ月たち

天栄村は、昭和30年の合併から村域施行60周年を迎えた。村名は、ほぼ村の中心にある天栄山（標高814m）から名をつけたと聞いております。天栄村は、奥羽山脈を挟んで釣迦堂川流域の太平洋側と鶴沼川流域の日本海側にまたがり、東西約36キロメートルにおよびます。

また、農業用水の不足しがちな白河地域に供給する阿賀野川水系の羽

天栄村は、昭和30年の合併から村域施行60周年を迎えた。村名は、ほぼ村の中心にある天栄山（標高814m）から名をつけたと聞いております。天栄村は、奥羽山脈を挟んで釣迦堂川流域の太平洋側と鶴沼川流域の日本海側にまたがり、東西約36キロメートルにおよびます。

今年で33回目となる二岐山（標高1544m）の山開きには、約420名の参加者がありました。山頂か

らは、飯豊連峰や磐梯山、羽鳥湖高原一帯を見渡すことができ、大パノラマを満喫できます。

二岐山の麓には、風力発電（平成11年より）や地熱発電（平成17年より）といった施設が設置され、自然エネルギーの利用にも取り組んでいます。



スキー場



風力発電

大平森林事務所は、福島県の県南中央に位置する岩瀬郡天栄村のうち、支署全体の3分の1に当たる1万haを管理しています。

鳥ダムはアースダム（主に土を用い、台形に築いたダム）として全国屈指の規模を誇り、ダム周辺には、サイクリングロード、オートキャンプ場、スキー場、ゴルフ場、羽鳥湖（ワカサギ釣り）等のレクリエーション施設が整備されている外、天栄、湯本、二岐などの温泉も点在し、年間を通じて楽しむことができます。

ますが、まだ行けていない箇所もあるので、支署職員及び元職員である非常勤職員の方の協力をいただきながら引き続き管内把握に努めていくこととし、これからも健康に留意しながら明るく楽しくかつマンネリ化しないよう精進していきます。